

Madrid 10 de septiembre de 2021

Estimados compañer@s,

Bienvenid@s a un nuevo curso escolar, un curso crucial para nuestros hijos e hijas. Iniciamos el tercer curso en pandemia con expectación y con preocupación, muchas familias hemos tenido que pasar por situaciones complejas y en algunos casos bastante duras.

Fomentar la participación de las familias en la educación de sus hijos e hijas es un deber que la administración debe garantizar. Es fundamental que estemos presentes en el proceso educativo de nuestros hijos e hijas, participando de manera activa en el funcionamiento de los centros educativos. A veces, esta participación no se facilita lo suficiente, pero en esos momentos sabéis que podéis recurrir a vuestra Federación.

Desde la FAPA Francisco Giner de los Ríos hemos estado trabajando de manera muy intensa en la defensa de los principios y valores que rigen nuestra Federación, trasladando a la administración todas las cuestiones que han sido necesarias para hacer constar el sentir, las preocupaciones y las propuestas de las familias. Desafortunadamente la actual Consejería de Educación no se abre al diálogo ni fomenta la participación, pero a pesar de ello la FAPA continúa su trabajo sin descanso.

Nos queda por delante un largo curso de lucha en defensa de la Escuela Pública, en el cual os animamos a participar de manera activa. Reivindicaciones como la bajada de ratio, es decir, el número de alumnado por docente, la contratación de docentes, la mejora de las infraestructuras educativas, la atención socioemocional en las aulas...serán algunos de los temas protagonistas.

Os recordamos que desde la Federación seguiremos ofreciendo formación para vuestras asociaciones, relacionada con el funcionamiento de las AMPA, Consejos Escolares, protección de datos y otras cuestiones que puedan ser de vuestro interés y nos lo comunicáis, os haremos llegar toda la información al respecto de manera periódica.

Tenéis a vuestra disposición los servicios de nuestra oficina y de los servicios jurídicos en los horarios indicados en nuestra página web. Cualquier duda o consulta será recibida y resuelta lo antes posible.

Desde la Federación os deseamos un feliz curso 2021/2022.



Fdo. Presidente